

合唱リハーサルがありました

今日の4～6時間目に、合唱リハーサルがありました。リハーサルの第1回目ですので、初めに入退場の確認をしました。その後、各学級の合唱を披露しました。

1年生は、1年生らしい元気な歌声でした。ちょっと難しい曲に挑戦したクラスやリズムのよい曲を選んだクラスなど、クラスによって曲想も様々でした。

2年生は、1年生より曲のレベルが上がり、聴きごたえのある曲ばかりでした。これからの学級練習で、どれだけ表現力を高めることができるのかが楽しみです。

3年生は、「さすが」という歌声でした。男子のテノールはほぼ変声期が終わり、低音で重みのある歌声でした。女子のソプラノはきれいな高音でした。その間で、アルトがきれいなメロディを奏でており、きれいな3部合唱となっていました。3年目の合唱コンクールを迎え、3年生は特に気持ちの込もった歌声を発しています。聴いて心が揺さぶられる歌声でした。

どの学年も、まだまだ伸びしろは十分にあります。これから1週間の練習で、各学級の課題に沿って練習し、合唱コンクール当日は最高の歌声を聴かせてほしいと思います。



1年生



2年生



3年生